

Cáncer de Páncreas

Thom Mrozek ha gozado del aire libre desde que era pequeño. A los 10 años descubrió lo que se convirtió en una pasión del aire libre El golf.

“Es una manera maravillosa de escapar de los retos y tribulaciones de la vida diaria. No importa lo mal que haya jugado, y si, ha sido malo a veces, siempre es un día bello en el campo de golf.”

Pero las nubes se acumularon hace seis años cuando Thom sintió dolores de estómago muy fuertes y no podía ignorarlos. Después de una cita con su doctor, recibió noticias que lo sorprendieron.

“Recibí una llamada de teléfono y él me dijo, "es tu páncreas." No tenía idea de qué era el páncreas o su función.”

El páncreas se encuentra detrás del estómago. Se compone de cabeza, cuerpo y cola. El páncreas contiene dos tipos principales de células: células exocrinas; que ayudan a la digestión. Y las células endocrinas, que regulan el nivel de azúcar en la sangre.

“Tal vez 98% del páncreas está compuesto de células exocrinas, o la parte digestiva. Y cuando mucho 5% se compone de células endocrinas, que secretan hormonas en el cuerpo.”

Thom tuvo que organizar todos sus negocios de oficial público, para hacer lugar a citas de control con varios doctores. Finalmente lo diagnosticaron con cáncer de páncreas.

“Es como una tonelada de ladrillos. Te quita la respiración. Y altera por completo tu vida de maneras que no te puedes imaginar.”

“Acuéstese de espaldas por favor.”

Para diagnosticar el cáncer de páncreas, los doctores se apoyan en estudios de imágenes y biopsias, que también se usan para designar una etapa al cáncer. LOS tumores de la etapa 1 están confinados al páncreas; la etapa 2 del cáncer ha salido del páncreas e invadido tejidos y órganos cercanos. Etapa 3: ha invadido ganglios linfáticos y vasos sanguíneos cercanos. Y la etapa 4 del cáncer es cuando ha invadido otras partes del cuerpo. Su profesional médico va a determinar cuál es el tratamiento adecuado para usted en base al tipo de células y dónde se encuentran En su edad y estado general de salud.

Los doctores pueden recomendar cirugía en personas como Thom, ya que el tumor se puede cortar por completo. El tipo más común y que le hicieron a Thom, fue el procedimiento de whipple. Esta cirugía toma hasta 12 horas e implica eliminar la cabeza del páncreas, la vesícula y porciones del conducto común de la bilis, intestino delgado y el estómago.

“Después de una larga semana en el hospital, pasé unas seis semanas en casa, en el sillón, literalmente sin poderme mover, porque es una intervención importante y debilitante.”

Este programa es unicamente para uso informativo. El editor se exime de todas las garantías en cuanto a la efectividad, integridad o capacidad de este vídeo como fuente para la toma de decisiones médicas. Por favor, consulte a su equipo médico si tiene problemas de salud.

healthclips[®]

Cáncer de Páncreas

Otra opción de tratamientos incluyen la quimioterapia que utiliza medicinas orales, o por una intravenosa, para matar las células cancerosas en todo el cuerpo y la radiación, que mata las células cancerosas con rayos-x de alta energía. La quimioterapia y la radiación también se pueden usar después de la cirugía para eliminar cualquier célula cancerosa que haya quedado y para prevenir que regrese el cáncer. En la mayoría de los casos el cáncer de páncreas no se puede eliminar con cirugía, entonces la quimioterapia es el tratamiento principal para reducir el tamaño del cáncer o provocar que crezca más despacio.

“Durante los últimos ocho años, más o menos, han identificado quimioterapias efectivas para los pacientes que tienen cáncer pancreático, que han impactado en la tasa de supervivencia.”

Es posible que los doctores también receten la terapia dirigida. Estos son medicamentos que bloquean ciertas sustancias que ayudan a que crezcan las células cancerosas. También, aquellos que son candidatos pueden inscribirse en ensayos clínicos que son estudios de nuevas terapias. No importa cuál sea su tratamiento, es posible que tenga dolor por el cáncer. Si es así, debe decirle a su equipo médico ya que tienen tratamientos que pueden ayudarlo. En la actualidad Thom no tiene dolor, pero sigue teniendo otros efectos.

“Todos los días recuerdo lo que me pasó. Tengo problemas digestivos. No tengo la energía que antes tenía, pero cuando todo haya pasado, no podría estar más contento.”

Desde su diagnóstico, las metas de Thom han sido ver a su hija graduarse de la secundaria.

“Estoy en la mitad del camino, y tengo grandes esperanzas de verla partir a una gran universidad.”